

**民生委員・児童委員が表彰  
されました**

9月27日に行われた、「第87回全国民生委員・児童委員大会」において、民生委員・児童委員として、その功績が顕著であった方々の顕彰が行われ、本町から2名の委員が表彰されました。

表彰された委員は、永年にわたり民生委員・児童委員として地域住民のよき相談役として献身的に活動し、町の社会福祉の増進に尽力されました。

○全国民生委員児童委員連合会  
長表彰（敬称略）

猿橋 延保  
鳩貝 淑子



鳩貝委員      篠崎会長      猿橋委員

**結婚支援広域連携協定を締  
結**



3市3町における広域連携による  
結婚支援に関する協定締結式  
久喜市・幸手市・白岡市・宮代町・杉戸町・五霞町

12月19日、幸手市役所において、五霞町、久喜市、幸手市、白岡市、宮代町、杉戸町による「3市3町における広域連携による結婚支援に関する協定締結式」が行われました。

この協定は、人口減少問題に対し、協定自治体が広域的に連携し、結婚支援事業を実施することで、地域における少子化対策の一助とすることを目的としたものです。当日は、3市3町の市長、町長からそれぞれの抱負や期待が述べられ、五霞町長からは、「協定締結を機に3市3町の結びつきが強まり、地域の課題解決につながれば」と広域連携へ期待を寄せました。

**新年の門出を祝い賀詞交歓  
会開催**

1月11日、ふれあいセンターにおいて、新年恒例の賀詞交歓会が開催され、町内外から各界の代表者82名が新年の門出を祝いました。まず、染谷町長から今後のまちづくりに向けた新年の抱負が述べられ、続いて、樋下議長から年頭のあいさつがありました。

板橋副議長の乾杯の発声後、出席された方々は、和やかに歓談されていました。



新春五霞町賀詞交歓会

**第11回五霞近隣ミニバスケットボール（男子）スポーツ少年団大会が開催されました**



12月15・16日、五霞中学校体育館において、第11回五霞近隣ミニバスケットボール（男子）スポーツ少年団大会が開催されました。第11回となる今大会には、12チームから選手・指導者・保護者の総数約400名が来場し、参加した五霞MAX（ミニバスケットボールスポーツ少年団）の子供たちは、沢山の声援を受け、元気なプレーを見せてくれました。

また、五霞MAXスポーツ少年団は団員・指導者ともに募集中ですので、興味のある方はB&G海洋センターまでお気軽にご連絡ください。

○お問い合わせ

B & G 海洋センター  
☎(84)35333（直通）